

# Nachruf

Betroffen und traurig nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Wirtschaftsprüfer

## Herrn Helmut Thissen

Ab 1985 stand Helmut Thissen mehr als zwei Jahrzehnte lang unserer Zeitung und unserem Unternehmen als Wirtschaftsprüfer und Berater zur Seite. Seine unverkennbare Kompetenz, seine bescheidene und unbestechliche Vorgehensweise, sowie seine unerschütterliche Vertrauenswürdigkeit machten ihn für uns zu einem unverzichtbaren Berater.

Er hatte die Zeitung in sein Herz geschlossen, sowohl auf Ebene der Direktion, als auch auf Ebene der gesamten Belegschaft. Beim jährlichen Neujahrsfest war er immer dabei und freute sich über diese Zugehörigkeit.

Wir gedenken ihm in Dankbarkeit

Der Verwaltungsrat, die Direktion  
und die Mitarbeiter der Grenz-Echo AG